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Acta de la Comisión Informativa de Educación, Cultura, Deportes y Juventud 

COMISIÓN  DE  EDUCACIÓN CULTURA DEPORTES Y JUVENTUD 

 

ACTA   DE  LA  SESIÓN   DEL   DÍA  31-OCTUBRE-2024 

 
Asistentes: 

I. Presencialmente: 

Presidente:     D. Ángel Fernández Silva  (Grupo Popular). 

Vocales:   Grupo Popular:    Dª Mª del Carmen Seguín Kattán 

              D. Pedro Martínez Córdoba 

     Grupo Socialista:   Dª. María García Gómez  

             Dª. Elvira Sánchez Sánchez   

             D. Fidel Francés Sánchez  

Secretaria:    Dª. Sonsoles Bueno Santos. 

 

II.- Por medios telemáticos: 

Vocales:   Grupo Popular:    Dª. María Isabel Macías Tello 

Dª. María José Coca Sánchez 

Grupo Vox:     Dª. Mª Ángeles Carpio Pérez 

 

 

En la Ciudad de Salamanca, siendo las ocho horas y treinta minutos del día 31 de octubre de 

2024, se reúnen presencialmente en el Salón de Plenos de la Casa Consistorial del Ayuntamiento de 

Salamanca y por medios telemáticos, conforme a lo dispuesto en la Disposición Final Segunda del Real 

Decreto-Ley 11/2020, de 31 de marzo, que añade un nuevo apartado 3 al art. 46 de la Ley 7/1985, de 2 

de abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local (BOE de 01-04-2020, nº 91), las señoras y 

señores, Concejalas/les y Secretaria integrantes de la Comisión de Educación Cultura Deportes y 

Juventud, más arriba relacionadas/dos y en la forma expresada, al objeto de tratar los asuntos que 

integran el siguiente orden del día.  

 

1.-   Aprobación, si procede, del Acta de la sesión del 24 de octubre de 2024. 

A la vista del borrador del acta de la sesión de 24 de octubre de 2024, la Comisión de Educación, 

Cultura, Deportes y Juventud, por unanimidad, acuerda aprobar el acta. 
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2.- Información sobre actividades culturales y turísticas. 

2.1. D. Ángel Fernández Silva,  Concejal de Cultura y Turismo, informa que hoy se presenta un 

nuevo concierto de la orquesta clásica en el Teatro Liceo, dedicado a Beethoven, que será el primer 

concierto de temporada y tendrá lugar el día 4 de noviembre en el Teatro Liceo bajo la dirección de 

Alfonso Sebastián.  

Dª María García Gómez pregunta si es el segundo concierto de la orquesta, contestando D. Ángel 

Fernández Silva que es el primero de temporada. 

2.2. D. Ángel Fernández Silva,  Concejal de Cultura y Turismo, informa que el día 4 de noviembre 

va a comenzar el programa turístico y cultural Las Llaves de la Ciudad y se prolongará hasta el 15 de 

diciembre. Está dedicado a la figura de Churriguera y a las Siervas de San José, que cumplen 150 años 

de la fundación de la orden por la salmantina Santa Bonifacia. Añade que los espacios incluidos pasan 

de 15 a 18, siendo las incorporaciones de este año las Siervas de San José, el DA2 y la Sala de 

Exposiciones de Santo Domingo. Habrá visitas guiadas, que tendrán lugar en tres espacios, visitas 

teatralizadas en la capilla de Santa Bonifacia de las Siervas de San José y talleres y escape room.  

Dª María García Gómez pregunta si entre los espacios está Mirat, contestando D. Ángel 

Fernández Silva que sí.  

Dª Elvira Sánchez Sánchez pregunta que se va a enseñar de Los Dominicos en las visitas, ya que 

hay salas restringidas.  

D. Ángel Fernández Silva contesta que suelen enseñar prácticamente todo, las dos capillas, los 

dos claustros, las salas, la zona de arriba y todo lo que tiene un interés patrimonial. Se les insiste en que 

se pueda visitar el máximo posible pero hay que tener en cuenta que es un convento y es donde viven 

ellos y por tanto habrá zonas que nos les guste enseñarlas. 

2.3. Dª. María del Carmen Seguín Kattán, Concejala de Relaciones Institucionales, Festejos y 

Tradiciones, informa que el pasado 25 de octubre se remitió desde la Cámara de Comercio un 

certificado, tras someter a votación del Comité Ejecutivo la propuesta de navidad y el pliego del 

mercadillo navideño que lo aprobó por unanimidad. 

Dª Elvira Sánchez Sánchez solicita que se le remita esa documentación, contestando Dª María del 

Carmen Seguín Kattán que así se hará. 

 

3.-  Ruegos y preguntas  

3.1. Dª. María García Gómez pregunta, para contrastar la información recibida, si es cierto que en 

la Biblioteca Torrente Ballester había una sala de estudio que se cerró tras la pandemia y no se ha vuelto 

a abrir. Y en tal caso solicita que se reabra porque lo están demandando muchos opositores.  

http://www.aytosalamanca.es/es/tuayuntamiento/organizacion/corporacionmunicipal/concejal_0006
http://www.aytosalamanca.es/es/tuayuntamiento/organizacion/corporacionmunicipal/concejal_0006
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D. Ángel Fernández Silva contesta que dará traslado a D. Luis Sánchez Arévalo, Concejal 

de Educación.  

3.2. Dª Elvira Sánchez Sánchez comenta que en San Polo no se cumplen los horarios de visita por 

lo que solicita que se haga algo al respecto para que se cumplan los horarios o se abra más tiempo, 

puesto que, aunque está vinculado al uso del hotel, del restaurante-bar, es un espacio arqueológico que 

se debe visitar y no solo poder contemplarlo desde fuera.  

Dª. María García Gómez muestra una fotografía del cartel de dicho espacio donde se puede 

comprobar las malas condiciones en las que se encuentra y que este es ilegible. 

D. Ángel Fernández Silva contesta que se consultará. 

3.3. Dª Elvira Sánchez Sánchez pregunta si se va a sacar la plaza de Director del Museo del 

Comercio. 

D. Ángel Fernández Silva contesta que sí, que ya se está preparando el proceso desde la 

Sociedad de Turismo en los mismos términos de las últimas plazas y que es concurso-oposición ya que 

son empleados públicos pero laborales. 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión, siendo las ocho horas y cuarenta 

minutos del día ut supra indicado, de la que se extiende la presente acta, que con las formalidades 

preceptivas firma el Sr. Presidente, de todo lo cual, como Secretaria de la Comisión, CERTIFICO. 

           Vº  Bº 
El Presidente de la Comisión,           La Secretaria de la Comisión, 

 
 
 
 

Ángel Fernández Silva.                       Sonsoles Bueno Santos. 

http://www.aytosalamanca.es/es/tuayuntamiento/organizacion/corporacionmunicipal/concejal_0013
http://www.aytosalamanca.es/es/tuayuntamiento/organizacion/corporacionmunicipal/concejal_0013

